

Sie kennen "ihr" Eis: Damen des ESC Bärnzell überraschend Zweite



Sie konnten den Heimvorteil nutzen und sich über ihren starken Auftritt in Regen freuen: die Damen des ESC Bärnzell, (von links) Yvonne Leitermann, Sabine Stadler, Silvia Meuser, Julia Stillfried und Karin Schubert. - Foto: Kappl

Regen. Die Eisschützinnen des SV Mehring (42:4 Punkte) waren am Wochenende in der Franz-Zwiesel-Halle in Regen das Maß aller Dinge und gewannen überlegen mit nur zwei verlorenen Spielen an beiden Tagen die sogenannte Qualifikationsrunde der Eisstock-Bundesliga Süd. Auf dem zweiten Platz, noch vor den favorisierten Top-Mannschaften TSV Kühbach (35:11), TuS Engelsberg (34:12) und Neumühler EG (32:14), landete mit 36:10 Punkten Lokalmatador und Ausrichter ESC Bärnzell.

Wie die Rangfolge zeigt – Sechster SV Schwabelweis Regensburg (32:14) liegt nur vier Punkte hinter den Bärnzellerinnen und Zwölfter EC Passau-Ries (24:22) lediglich acht hinter dem letzten Qualifikationsrang 6 –, haben aber auch noch einige andere Mannschaften die Möglichkeit, ganz vorne zu landen.

Die Entscheidung fällt dann bei der Endrunde Anfang Januar in Peiting, wo neben dem Meistertitel der Bundesliga Süd auch noch die fünf Startplätze für die deutsche Meisterschaft in Waldkirchen vergeben werden. - dka